

Stuttgart, 11. März 2011,

Sehr geehrter Herr Kissim,
leider kann ich wegen meines
hohen Alters dieser Einladung
nach Mailean nicht nachkom-
men, doch empfinde ich es
als große Ehre für meine Schwester
Sofie und den Preis der "Weißen
Rose", daß im Wald des Gerechten
ein Baum zu ihren Eltern
 gepflanzt wird und danke
Ihnen sehr.

Möge der Baum wachsen
und gedeihen als Symbol,
daß der Tod für den Kampf
gegen Unrecht und Rasseh-
ass nicht mehr ist.

Mun grüße ich Sie sehr herzlich

Elisabeth Hartnagel